

Más vidas cobran las guerras del narcotráfico en México



Ciudad México, 26 jun (RHC) Por lo menos 15 cadáveres fueron encontrados este viernes, apilados y encobijados, en una carretera federal del estado mexicano de Zacatecas y al parecer son víctimas de la guerra del narcotráfico que vive el país centroamericano.

El hallazgo fue denunciado al número de emergencias 911 por parte de automovilistas que circulaban por la zona y que vieron los cuerpos envueltos en mantas y amarrados con cinta adhesiva.

Los cadáveres estaban tirados en dos tramos de la carretera que conecta con el estado de Durango, una parte a la altura del municipio de Fresnillo, y otra en el de Calera de Víctor Rosales.

Medios de Zacatecas afirmaron que, al trasladarse al lugar, las brigadas policiales descubrieron que los cuerpos se encontraban en las mismas condiciones y los trasladaron al Servicio Médico Forense, en donde se llevarán a cabo las labores para su identificación.

Aunque la prensa local aseguró que el número de personas ejecutadas oscilaba entre 15 y 25, las autoridades todavía no confirman el número total de víctimas.

La masacre en Zacatecas se dio a conocer en un día particularmente agitado por la violencia en este país, ya que este viernes el secretario de Seguridad Pública de la Ciudad de México, Omar García

Harfuch, sufrió un atentado en el que murieron tres personas. También se reportó que el secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, Omar García Harfuch, sufrió un atentado.

Así lo informó Clauia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la capital del país, a través de un mensaje en Twitter.

"Informo que aproximadamente a las 06:38 de la mañana el secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad sufrió un atentado; él se encuentra fuera de peligro siendo atendido en un hospital, hubo fallecidos y varios detenidos; se están realizando las investigaciones correspondientes", señaló Sheinbaum.

La dirigente agregó que el Gobierno capitalino se encuentra recabando información sobre el atentado, y adelantó que más tarde se dará una conferencia de prensa con los detalles de lo sucedido.

Posteriormente, Sheinbaum publicó otro mensaje en el que aseveró que el atentado está relacionado con el "gran trabajo" realizado por el funcionario y su equipo, en coordinación con fuerzas federales.

Según los primeros reportes, García Harfuch recibió tres impactos de bala en el brazo. Los ataques también se habrían realizado con granadas de fragmentación y armas de alto poder tipo Barret, las cuales dispararon contra la camioneta blindada en que viajaba el funcionario.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/226894-mas-vidas-cobran-las-guerras-del-narcotrafico-en-mexico>



Radio Habana Cuba